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der  mit  Beschluss  Nr.  11  vom  20.  Mai  2020
überarbeiteten  Geschäftsordnung  des  Gemeinde-
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Il giorno 28.03.2023 alle ore 19:15, adempiute le
prescrizioni di cui alla vigente legge regionale sul
Codice degli enti locali della Regione Trentino-Alto
Adige, per determinazione del presidente (avviso
n.  prot.  31154 del  21.03.2023),  si  è  riunito  il
Consiglio  comunale  nella  sede  municipale  per
l'esame in seduta pubblica di I convocazione degli
oggetti all'ordine del giorno:

Nachdem die Vorschriften des geltenden Regional-
gesetzes  über  den  Kodex  der  örtlichen
Körperschaften  der  Autonomen  Region  Trentino-
Südtirol  erfüllt  wurden,  ist  der  Gemeinderat  am
28.03.2023 um  19:15  Uhr auf  Einladung  des
Vorsitzenden  (Mitteilung  Prot.-Nr. 31154  vom
21.03.2023) in erster Einberufung zu einer öffentli-
chen Sitzung im Rathaus zusammengetreten. Zur
Debatte stehen die Punkte auf der Tagesordnung.

presenti
anwesend

ass. giust.
ger. abw.

ass. ing.
unger. abw.Entrano in aula / Es betreten den Saal:

Albieri Emanuela X  
Bauer Reinhard Anton X  
Bellasi Claudia Ingrid X  
Calligione Beatrice X  
Casolari Andrea X  
Dal Medico Dario (Bürgermeister/Sindaco) X  
Dalla Zuanna Renato X  
Dalsant Julia X  
Di Lucrezia Daniele X  
Duso Loris X  
Fop Ernst X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Fraschetti Antonio X  
Frötscher Stefan X  
Gioga Lukas X  
Höller Michael X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Kiem Sabine X  
Kieser Olivia X  
Ladurner Anton X  
Lofoco Enrico X  
Mayr Florian X  
Mazzotta Antonio Palmiro   X
Messner Marlene  X 
Mitterhofer Christoph X  
Ortner Johannes X  
Roat Giorgio X  
Rohrer Madeleine X  
Rossi Andrea X  
Rossi Daniela X  
Stragenegg Hartmann X  
Taranto Walter X  
Tischler Heinrich X  
Tusha Dhurata X  
Waldner Michael X  nach Stimmzählern/dopo scrutatori
Zaccaria Nerio X  
Zampieri Paola X  
Zeller Katharina Johanna X  

Partecipa  inoltre  alla  seduta  (senza  diritto  di  voto)
l'assessore:

An der Sitzung nimmt auch folgender Gemeindereferent
(ohne Stimmrecht) teil:

Marco Perbellini

Assiste la Vicesegretaria generale Beistand leistet die Vizegeneralsekretärin
Avv. RA Dr. Daniela Cinque

Il presidente Der Vorsitzende
Christoph Mitterhofer

riconosciuto  il  numero  legale,  dichiara  aperta  la
seduta.

stellt  die  Beschlussfähigkeit  fest  und  erklärt  die
Sitzung für eröffnet.



La proposta del presidente Mitterhofer di nominare
scrutatori  i/le  consiglieri/e  Albieri  e  Fraschetti  è
approvata con 30 voti favorevoli ed 1 astensione
(Albieri),  presenti  31  consiglieri/e,  assenti  i/le
consiglieri/e   Fop,  Höller,  Mazzotta,  Messner  e
Waldner.

Der  Vorsitzende  Mitterhofer schlägt  vor,  die
Ratsmitglieder  Albieri  und  Fraschetti  zu
Stimmenzählern  zu  ernennen.  Dieser  Vorschlag
wird mit 30 Jastimmen und 1 Enthaltung (Albieri)
bei  31  anwesenden  Ratsmitgliedern  gutgeheißen
(abwesend  die  Ratsmitglieder  Fop,  Höller,
Mazzotta, Messner und Waldner).

I consiglieri Höller e Waldner entrano in sala alle
ore 19:28.

Die Gemeinderäte Höller und Waldner betreten den
Saal um 19:28 Uhr.

L’Assessora  Albieri  informa  i/le  consiglieri/e  sui
danni  e  sullo  stato  attuale  della  scuola  media
Segantini (atto vandalico).

Referentin  Albieri  informiert  die  Ratsmitglieder
über  die  Schäden  und  den  aktuellen  Stand  der
Mittelschule Segantini (Vandalenakt).

Il consigliere Fop entra alle ore 19:35. Ratsmitglied Fop erscheint um 19:35 Uhr.

Il consigliere Di Lucrezia fa presente che il Partito
Democratico  ha  presentato  su  questo  tema  un
argomento con carattere d’urgenza (art. 29).

Gemeinderat  Di  Lucrezia  gibt  bekannt,  dass  die
Demokratische  Partei  zu  diesem  Thema  einen
dringenden  Tagesordnungspunkt  (Art.  29)
eingereicht hat.

OGGETTO n. 1:
(deliberazione n. 19)
Imposta  municipale  immobiliare  (IMI)  –
Modifica  e  integrazione  della  deliberazione
del  Consiglio  Comunale  n.  101  del
21.12.2022

È presente il dott. Moro dell’ufficio tributi.
ll  Presidente  della  commissione  consiliare  Roat
comunica l’esito del parere.

L‘assessore  competente  Zaccaria  illustra  la
proposta.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:
Rossi D.
Zaccaria
Ladurner
Rossi D. (dichiarazione di voto: si asterranno)

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la deliberazione.

Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata con 20 voti favorevoli e  14 astensioni
(Bellasi, Dalsant, Di Lucrezia, Gioga, Kiem, Kieser,
Ladurner, Mayr, Ortner, Rohrer, Rossi A., Rossi D.,
Tischler,  Zampieri)  su  34 consiglieri  e  consigliere
presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e  Mazzotta  e
Messner).

TOP 1:
(Beschluss Nr. 19)
Gemeindeimmobiliensteuer  (GIS)  -
Abänderung  und  Ergänzung  des
Gemeinderatsbeschlusses  Nr.  101  vom  21.
Dezember 2022

Anwesend ist Dr. Moro vom Steueramt.
Der  Präsident  der  Ratskommission  Roat  teilt  das
Ergebnis des Gutachtens mit.

Der  zuständige  Referent  Zaccaria  erläutert  die
Maßnahme.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:
Rossi D.
Zaccaria
Ladurner
Rossi  D.  (Stimmabgabeerklärung:  werden  sich
enthalten)

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der Vorsitzende den Beschluss zur Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschluss mit 20
Jastimmen und 14 Enthaltungen (Bellasi, Dalsant,
Di Lucrezia, Gioga, Kiem, Kieser, Ladurner, Mayr,
Ortner,  Rohrer,  Rossi  A.,  Rossi  D.,  Tischler,
Zampieri)  bei  34  anwesenden  Ratsmitgliedern
genehmigt  (die  Ratsmitglieder  Mazzotta  und
Messner waren abwesend).

OGGETTO n. 2:
(deliberazione n. 20)
URBANISTICA  -  Approvazione  di  una
modifica al Piano paesaggistico di Merano e
al Piano urbanistico comunale

TOP 2:
(Beschluss Nr. 20)
STADTPLANUNG  -  Genehmigung  einer
Änderung am Meraner  Landschaftsplan und
am Meraner Bauleitplan



La  Presidente  della  commissione  consiliare
Calligione comunica l’esito del parere.

Il Sindaco introduce l’argomento.

Il dott. de Bertoldi dell’ufficio urbanistica illustra la
proposta.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:
Ortner (dichiarazione di voto: si asterranno)

Mitterhofer
Sindaco
Bellasi (presenta ordine del giorno)

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione  l’ordine  del  giorno  relativo  al  progetto
“illuminazione  intelligente  pedociclabile  Ponte
Mangione – via E. Fermi”.

omissis 

Il Consiglio incarica il Sindaco e la Giunta a
tenere conto delle seguenti linee guida per il
progetto  di  illuminazione  del  tratto  pedo
ciclabile  da ponte Mangione fino alla  via  E.
Fermi elaborato dalla Commissione consiliare
pari opportunità che prevede:

1)  Un’illuminazione  intelligente,  che  si  attivi  solo
quando la  ciclabile  è  frequentata  da almeno una
persona.
2) Un’illuminazione autonoma e dunque alimentata
da panelli fotovoltaici.
3)  Per  una  maggiore  efficienza,  le  batterie  dei
suddetti  pannelli  voltaici  devono  essere  allocate
sottoterra, ovvero sono sotterranee accanto a ogni
lampione.
4) Infine, il Consiglio invita il Sindaco e la Giunta a
programmare,  congiuntamente  alla  Commissione
consiliare  per  le  Pari  Opportunità,  un  incontro
aperto  alla  cittadinanza  per  illustrare  i  numerosi
benefici del progetto, con particolare invito ai/alle
contadin*  i  cui  terreni  confinano  con  la  pedo
ciclabile, di modo da evitare conflittualità.

Eseguita  la  votazione,  il  medesimo  risulta
approvato  con  29  voti  favorevoli  e  4  astensioni
(Höller,  Mitterhofer,  Stragenegg,  Waldner)  su  33
consiglieri  e  consigliere  presenti  (assenti  i/le
consiglieri/e Mazzotta, Messner e Dalla Zuanna).

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la deliberazione.

Die Präsidentin der Ratskommission Calligione teilt
das Ergebnis des Gutachtens mit.

Der Bürgermeister führt in das Thema ein.

Dr. de Bertoldi vom Amt für Urbanistik erläutert die
Maßnahme.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:
Ortner  (Stimmabgabeerklärung:  werden  sich
enthalten)
Mitterhofer
Bürgermeister
Bellasi (stellt Entschließungsantrag vor)

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  den  Entschließungsantrag
betreffend  das  Projekt  “Intelligente  Fuß-  und
Radwegbeleuchtung  Mangionebrücke  -  E.  Fermi-
Straße” zur Abstimmung.

Omissis

Der  Gemeinderat  beauftragt  den
Bürgermeister und den Gemeindeausschuss,
für das von der Ratskommission für Fragen
der  Chancengleichheit  ausgearbeitete
Projekt zur Beleuchtung des Abschnitts  des
Fuß- und Radwegs von der Mangione Brücke
bis  zur  Enrico-Fermi-Straße,  folgende
Richtlinien zu berücksichtigen:

1. Eine intelligente Beleuchtung, die erst aktiv wird,
wenn  der  Radweg  von  mindestens  einer  Person
befahren wird.
2.  Eine  eigenständige,  d. h.  durch  Photovoltaik-
Paneele betriebene Beleuchtung.
3.  Um  eine  bessere  Effizienz  zu  gewährleisten,
müssen  die  Batterien  der  besagten  Paneele
unterirdisch  positioniert  werden,  d. h.  im
Untergrund, neben jeder Straßenlaterne.
4.  Abschließend  fordert  der  Gemeinderat  den
Bürgermeister  und  den  Gemeindeausschuss  auf,
gemeinsam mit der Ratskommission für Fragen der
Chancengleichheit ein Treffen für die Bürgerschaft
zu  planen,  in  dem  die  zahlreichen  Vorteile  des
Projektes erläutert werden und ganz besonders die
Bäuerinnen  und  Bauern  dazu  einzuladen,  deren
Grundstücke an den Fuß- und Radweg angrenzen,
um Konflikte zu vermeiden.

Infolge  der  Abstimmung  wird  der
Entschließungsantrag  mit  29  Jastimmen  und  4
Enthaltungen  (Höller,  Mitterhofer,  Stragenegg,
Waldner)  bei  33  anwesenden  Ratsmitgliedern
genehmigt  (die  Ratsmitglieder  Mazzotta,  Messner
und Dalla Zuanna waren abwesend).

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der Vorsitzende den Beschluss zur Abstimmung.



Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata  con 19  voti  favorevoli  e  14  astensioni
(Bellasi, Dalsant, Di Lucrezia, Gioga, Kiem, Kieser,
Ladurner, Mayr, Ortner, Rohrer, Rossi A., Rossi D.,
Tischler,  Zampieri)  su  33 consiglieri  e  consigliere
presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e  Mazzotta,
Messner e Dalla Zuanna).

Infolge der Abstimmung wird der Beschluss mit 19
Jastimmen und 14 Enthaltungen (Bellasi, Dalsant,
Di Lucrezia, Gioga, Kiem, Kieser, Ladurner, Mayr,
Ortner,  Rohrer,  Rossi  A.,  Rossi  D.,  Tischler,
Zampieri)  bei  33  anwesenden  Ratsmitgliedern
genehmigt  (die  Ratsmitglieder  Mazzotta,  Messner
und Dalla Zuanna waren abwesend).

OGGETTO n. 3:
(deliberazione n. 21)
URBANISTICA - Piano urbanistico comunale:
approvazione  di  modifica  alle  norme  di
attuazione. Secondo provvedimento

La  Presidente  della  commissione  consiliare
Calligione comunica l’esito del parere.

Il Sindaco introduce l’argomento.

Il dott. de Bertoldi dell’ufficio urbanistica illustra la
proposta.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:
Rohrer (dichiarazione di voto: voteranno a favore,
presenta documento di voto)
Sindaco
Ladurner

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione  il  documento  voto  (lista  Rösch/Verdi)
relativo  all’organizzazione  di  un  incontro  pubblico
per informare i/le meranesi sullo stato del progetto
di costruzione del nuovo centro scolastico Stams.

Eseguita la votazione, il medesimo risulta respinto
con  14  voti  favorevoli  e  20  astensioni  (Albieri,
Bauer,  Calligione,  Casolari,  Dal  Medico,  Dalla
Zuanna,  Duso,  Fop,  Fraschetti,  Frötscher,  Höller,
Lofoco,  Mitterhofer,  Roat,  Stragenegg,  Taranto,
Tusha, Waldner, Zaccaria, Zeller) su 34 consiglieri e
consigliere  presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e
Mazzotta, Messner).

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la deliberazione.

Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata  con  32  voti  favorevoli  e  2  astensioni
(Gioga,  Zampieri)  su  34  consiglieri  e  consigliere
presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e  Mazzotta,
Messner).

TOP 3:
(Beschluss Nr. 21)
STADTPLANUNG - Bauleitplan: Genehmigung
einer  Änderung  an  den
Durchführungsbestimmungen.  Zweite
Maßnahme

Die Präsidentin der Ratskommission Calligione teilt
das Ergebnis des Gutachtens mit.

Der Bürgermeister führt in das Thema ein.

Dr. de Bertoldi vom Amt für Urbanistik erläutert die
Maßnahme.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:
Rohrer  (Stimmabgabeerklärung:  werden  dafür
stimmen, sie stellt Anwendungsrichtlinie vor)
Bürgermeister
Ladurner

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  die  Anwendungsrichtlinie  (Liste
Rösch/Grüne) bezogen auf die  Organisation einer
Bürgerversammlung  mit  dem  Ziel  die
Meraner:innen über  den Stand  des  Projekts  zum
Bau  des  neuen  Schulzentrums  Stams  zu
informieren, zur Abstimmung.

Infolge  der  Abstimmung  wird  die
Anwendungsrichtlinie  mit  14  Jastimmen  und  20
Enthaltungen  (Albieri,  Bauer,  Calligione,  Casolari,
Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,  Fop,  Fraschetti,
Frötscher,  Höller,  Lofoco,  Mitterhofer,  Roat,
Stragenegg,  Taranto,  Tusha,  Waldner,  Zaccaria,
Zeller)  bei  34  anwesenden  Ratsmitgliedern
abgelehnt  (die  Ratsmitglieder  Mazzotta  und
Messner waren abwesend).

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der Vorsitzende den Beschluss zur Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschluss mit 32
Jastimmen und 2 Enthaltungen (Gioga, Zampieri)
bei 34 anwesenden Ratsmitgliedern genehmigt (die
Ratsmitglieder  Mazzotta  und  Messner  waren
abwesend).

Il  consigliere  Di  Lucrezia  spiega  l'urgenza  del
documento  ai  sensi  dell'art.  29  riguardante  la
scuola media Segantini.

Gemeinderat  Di  Lucrezia  begründet  die
Dringlichkeit  des  Dokuments  gemäß  Art.  29
betreffend die Mittelschule Segantini.

Si vota sull'urgenza dello stesso. Es wird über dessen Dringlichkeit abgestimmt.



Esito  della  votazione:  31  voti  a  favore  e  1
astensione (Fraschetti) su 33 consiglieri/e presenti
(assenti  i/le  consiglieri/e  Mazzotta,  Messner  e
Waldner, il consigliere Ladurner non ha partecipato
alla votazione).

Il consigliere Di Lucrezia presenta il documento ai
sensi dell'art. 29 riguardante il tema “allagamento
scuola Segantini”.

Ergebnis  der  Abstimmung:  31  Jastimmen  und  1
Enthaltung  (Fraschetti)  bei  33  anwesenden
Ratsmitgliedern  (die  Ratsmitglieder  Mazzotta,
Messner  und  Waldner  waren  abwesend,
Gemeinderat  Ladurner  hat  an  der  Abstimmung
nicht teilgenommen).

Gemeinderat  Di  Lucrezia  stellt  das  Dokument
gemäß  Art.  29  zum  Thema  “Überschwemmung
Segantini-Schule” vor.

L’Assessora Albieri prende posizione. Referentin Albieri bezieht Stellung.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:
Rossi D.
Ladurner
Taranto

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione il documento urgente ai sensi dell’art. 29.

Eseguita la votazione, il medesimo risulta respinto
con  10  voti  favorevoli,  11  voti  contrari  (Albieri,
Calligione,  Casolari,  Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,
Duso, Frötscher, Lofoco, Taranto, Tusha, Zeller) e
11 astensioni (Bauer, Fop, Fraschetti, Gioga, Kiem,
Kieser,  Mitterhofer,  Roat,  Stragenegg,  Zaccaria,
Zampieri) su  32  consiglieri  e  consigliere  presenti
(assenti i/le consiglieri/e Höller, Mazzotta, Messner
e Waldner).

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:
Rossi D.
Ladurner
Taranto

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  den  dringenden  Tagesordnungs-
punkt im Sinne des Art. 29 zur Abstimmung.

Infolge  der  Abstimmung  wird  derselbe  mit  10
Jastimmen,  11 Gegenstimmen (Albieri,  Calligione,
Casolari,  Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,
Frötscher, Lofoco, Taranto, Tusha, Zeller) und 11
Enthaltungen (Bauer, Fop, Fraschetti, Gioga, Kiem,
Kieser,  Mitterhofer,  Roat,  Stragenegg,  Zaccaria,
Zampieri)  bei  32  anwesenden  Ratsmitgliedern
abgelehnt  (die  Ratsmitglieder  Höller,  Mazzotta,
Messner und Waldner waren abwesend).

La consigliera Dalsant (lista Rösch/Verdi) presenta
il  documento  ai  sensi  dell'art.  29  riguardante  il
tema “prevenzione della violenza”.

Si vota sull'urgenza dello stesso.

Esito  della  votazione:  16  voti  a  favore  e  16
astensioni (Albieri, Bauer, Calligione, Casolari, Dal
Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,  Fop,  Frötscher,
Lofoco, Mitterhofer, Roat, Taranto, Tusha, Zaccaria,
Zeller)  su  32  consiglieri/e  presenti  (assenti  i/le
consiglieri/e Mazzotta, Messner, Höller e Waldner)
– respinta l’urgenza.

L’Assessora  Albieri  e  la  consigliera  Dalsant
prendono la parola.

I/Le  consiglieri/e  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  e
Stragenegg  (Enzian)  presentano  il  documento  ai
sensi dell'art. 29 riguardante il tema “vandalismi e
danneggiamenti a Merano”. 

Il Sindaco prende posizione.

Si vota sull'urgenza dello stesso.

Gemeinderätin  Dalsant  (Liste  Rösch/Grüne)  stellt
das  Dokument  im  Sinne  des  Art.  29  betreffend
“Gewaltprävention” vor. 

Es  wird  über  die  Dringlichkeit  desselben
abgestimmt.

Ergebnis  der Abstimmung: 16 Jastimmen und 16
Enthaltungen  (Albieri,  Bauer,  Calligione,  Casolari,
Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,  Fop,  Frötscher,
Lofoco, Mitterhofer, Roat, Taranto, Tusha, Zaccaria,
Zeller)  bei  32  anwesenden  Ratsmitgliedern  (die
Ratsmitglieder  Mazzotta,  Messner,  Höller  und
Waldner  waren  abwesend)  –  Dringlichkeit
abgelehnt.

Referentin  Albieri  und  Gemeinderätin  Dalsant
melden sich zu Wort.

Gemeinderätin  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  und
Ratsmitglied  Stragenegg  (Enzian)  stellen  das
Dokument  im  Sinne  des  Art.  29  betreffend
“Vandalismus und Schäden in Meran” vor. 

Der Bürgermeister bezieht Stellung.

Es  wird  über  die  Dringlichkeit  desselben
abgestimmt.



Esito  della  votazione:  12  voti  a  favore,  2  voti
contrari (Gioga, Rossi D.) e 17 astensioni (Albieri,
Bauer,  Calligione,  Casolari,  Dal  Medico,  Dalla
Zuanna,  Duso,  Fop,  Frötscher,  Kiem,  Lofoco,
Mitterhofer, Roat, Taranto, Tusha, Zaccaria, Zeller)
con 31 consiglieri/e presenti (assenti i/le consiglieri/
e Di Lucrezia, Höller, Mazzotta, Messner e Waldner)
– respinta l’urgenza.

Ergebnis  der  Abstimmung:  12  Jastimmen,  2
Gegenstimmen  (Gioga,  Rossi  D.)  und  17
Enthaltungen  (Albieri,  Bauer,  Calligione,  Casolari,
Dal  Medico,  Dalla  Zuanna,  Duso,  Fop,  Frötscher,
Kiem,  Lofoco,  Mitterhofer,  Roat,  Taranto,  Tusha,
Zaccaria,  Zeller)  bei  31  anwesenden
Ratsmitgliedern  (die  Ratsmitglieder  Di  Lucrezia,
Höller,  Mazzotta,  Messner  und  Waldner  waren
abwesend) – Dringlichkeit abgelehnt.

OGGETTO n. 4:
(deliberazione n. 22)
Mozione  della  lista  Rösch/Verdi  del  26
gennaio 2023 sull'istituzione di una Consulta
dell'ambiente 

Il consigliere Ortner illustra la proposta.

La Vicesindaca prende la  parola  (dichiarazione di
voto: si asterranno)

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione la mozione.

Eseguita la votazione, la medesima risulta respinta
con  13  voti  favorevoli  e  18  astensioni  (Albieri,
Bauer,  Calligione,  Casolari,  Dal  Medico,  Dalla
Zuanna,  Duso, Fop,  Fraschetti,  Frötscher,  Lofoco,
Mitterhofer,  Roat,  Stragenegg,  Taranto,  Tusha,
Zaccaria,  Zeller)  su  31  consiglieri  e  consigliere
presenti  (assenti  i/le  consiglieri/e  Dalsant,  Höller,
Mazzotta, Messner e Waldner).

TOP 4:
(Beschluss Nr. 22)
Beschlussantrag der Liste Rösch/Grüne vom
26.  Jänner  2023  zur  Einsetzung  eines
Umweltbeirats

Gemeinderat Ortner erläutert die Maßnahme.

Die  Vizebürgermeisterin  meldet  sich  zu  Wort
(Stimmabgabeerklärung: werden sich enthalten)

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  den  Beschlussantrag  zur
Abstimmung.

Infolge der Abstimmung wird der Beschlussantrag
mit  13  Jastimmen  und  18  Enthaltungen  (Albieri,
Bauer,  Calligione,  Casolari,  Dal  Medico,  Dalla
Zuanna, Duso, Fop, Fraschetti,  Frötscher,  Lofoco,
Mitterhofer,  Roat,  Stragenegg,  Taranto,  Tusha,
Zaccaria,  Zeller)  bei  31  anwesenden
Ratsmitgliedern  abgelehnt  (die  Ratsmitglieder
Dalsant,  Höller,  Mazzotta,  Messner  und  Waldner
waren abwesend).

OGGETTO n. 5:
(deliberazione n. 23)
Mozione  della  consigliera  comunale  Paola
Zampieri  (Fratelli  d'Italia)  del  7  febbraio
2023 in merito all'installazione di una stele o
intitolazione  di  un  locale  istituzionale  in
memoria dei Martiri delle Foibe

La consigliera Zampieri illustra la proposta.

I/Le seguenti consiglieri/e prendono la parola:
Rossi A. 
Rossi D. (dichiarazione di voto: voteranno a favore)

Ladurner
Lofoco (dichiarazione di voto: voteranno a favore)

Ortner
Rossi A.
Rossi D.
Gioga

Terminati  gli  interventi,  il  presidente  pone  in
votazione  il  1°  punto della  mozione (il  2°  punto
viene stralciato).

TOP 5:
(Beschluss Nr. 23)
Beschlussantrag  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d'Italia)  vom  7.  Feburar
2023  zur  Aufstellung  einer  Stele  oder
Benennung  eines  öffentlichen  Raums  zum
Gedenken an die Märtyrer der Foibe

Gemeinderätin Zampieri erläutert die Maßnahme.

Folgende Ratsmitglieder melden sich zu Wort:
Rossi A. 
Rossi  D.  (Stimmabgabeerklärung:  werden  dafür
stimmen)
Ladurner
Lofoco  (Stimmabgabeerklärung:  werden  dafür
stimmen)
Ortner
Rossi A.
Rossi D.
Gioga

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, bringt
der  Vorsitzende  den  1.  Punkt  des
Beschlussantrages  zur  Abstimmung (der  2.  Punkt
wird gestrichen).



Eseguita  la  votazione,  la  medesima  risulta
approvata con 23 voti favorevoli, 1 voto contrario
(Kieser)  e  7  astensioni  (Bellasi,  Gioga,  Ladurner,
Mayr, Ortner, Rohrer e Tischler) su 31 consiglieri e
consigliere presenti (assenti i/le consiglieri/e Höller,
Mazzotta, Messner, Zeller e Waldner).

Infolge der Abstimmung wird der Beschlussantrag
mit  23  Jastimmen,  1  Neinstimme (Kieser)  und  7
Enthaltungen  (Bellasi,  Gioga,  Ladurner,  Mayr,
Ortner,  Rohrer  und Tischler)  bei  31  anwesenden
Ratsmitgliedern  genehmigt  (die  Ratsmitglieder
Höller,  Mazzotta,  Messner,  Zeller  und  Waldner
waren abwesend).

OGGETTO n. 10:
Comunicazione  del  presidente  -
interrogazioni  scritte  con  lettura  delle
risposte date

TOP 10: 
Mitteilung  des  Vorsitzenden  -  schriftliche
Anfragen  mit  Verlesung  der  erteilten
Antworten

Il presidente dà lettura alle risposte delle seguenti
interrogazioni.

Der Präsident verliest die Antworten auf folgende
Anfragen:

Interrogazione  del  17  febbraio  2022  dei/delle  consiglieri/e
comunali Daniela Rossi Saretto e Daniele Di Lucrezia (Partito
Democratico Merano) in merito alle misure comunali urgenti e
di contrasto al “caro energia”

Anfrage vom 17. Februar 2022 der GemeinderätInnen Daniela
Rossi Saretto und Daniele Di Lucrezia (Demokratische Partei
Meran)  über  dringende  Maßnahmen  der  Gemeinde  zur
Bekämpfung der hohen Energiepreise 

La consigliera Rossi D. non si esprime. Gemeinderätin Rossi D. äußert sich nicht.

Interrogazione del 31 agosto 2022 della lista Rösch/Verdi sullo
studio preliminare ambientale del garage in caverna

Anfrage  vom  31.  August  2022  der  Liste  Rösch/Grüne  zur
Umweltvorstudie der Kavernengarage

La consigliera Rohrer non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione  del  2  novembre  2022  della  consigliera
comunale Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa a “A quando
la  risposta  all’interrogazione  “Merano  ostaggio  delle  baby
gang” presentata lo scorso 13 giugno 2022?”

Anfrage  vom  2.  November  2022  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri (Fratelli d’Italia) zu "Wann wird die Antwort auf die
am 13. Juni 2022 Anfrage 'Meran als Geisel der Babybanden'
gegeben?"

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione del 7 novembre 2022  della  lista Rösch/Verdi
sul garage in caverna: le richieste delle cittadine e dei cittadini
di Merano

Anfrage vom 7.  November 2022 der Liste Rösch/Grüne  zur
Kavernengarage:  Anliegen  der  Meraner  Bürgerinnen  und
Bürger

La consigliera Rohrer non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione del 15 novembre 2022  della lista Rösch/Verdi
sulla  delibera  della  Giunta  comunale  n.  321  dell'8.11.2022
relativa al risanamento del poligono di tiro in via Castel Gatto

Anfrage vom 15. November 2022 der Liste Rösch/Grüne zum
Beschluss des Gemeindeausschusses Nr. 321 vom 8.11.2022
zur Sanierung des Schießstands in der Katzensteinstraße

La consigliera Rohrer non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione del  16 novembre 2022 dei/delle  consiglieri/e
comunali Daniela Rossi Saretto e Daniele Di Lucrezia (Partito
Democratico Merano) in merito alla fuoriuscita di Silani in data
10 novembre 2022 all’EX-SOLLAND a Sinigo

Anfrage  vom  16.  November  2022 der  GemeinderätInnen
Daniela Rossi Saretto und Daniele Di Lucrezia (Demokratische
Partei  Meran)  über  das  Auslaufen  von  Silane  am  10.
November 2022 bei der EX-SOLLAND in Sinich

La consigliera Rossi D. non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rossi D. ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione  del  16  novembre  2022  della  consigliera
comunale  Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  alla
fuoriuscita di tetraclorosilano nell’area ex Solland di Sinigo

Anfrage  vom 16.  November  2022  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  über  das  Auslaufen  von
Tetrachlorsilan im ehemaligen Solland-Areal in Sinich

La consigliera Zampieri non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione  del  25  novembre  2022  della  consigliera
comunale Paola Zampieri  (Fratelli  d’Italia) relativa al campo
sportivo Foro Boario

Anfrage  vom 25.  November  2022  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  bezogen  auf  den  Sportplatz
Viehmarkt

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione  del  6  dicembre  2022  della  consigliera
comunale Paola Zampieri (Fratelli d’Italia) relativa alla rampa
per skateboard a Sinigo

Anfrage  vom  6.  Dezember  2022  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  über  die  Skateboard  Rampe  in
Sinich



La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione  del  19 dicembre  2022  della  consigliera
comunale  Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  a  “Il
parcheggio dell’ex dopolavoro di Sinigo è una pericolosa lastra
di ghiaccio”

Anfrage  vom 19.  Dezember  2022  der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri  (Fratelli d’Italia)  zu „Der Parkplatz des ehemaligen
Dopolavoro in Sinich ist eine gefährliche Eisfläche“

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione del 5 gennaio 2023 della consigliera comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  a  “Cade  dalla
bicicletta e gli viene fatto l’alcool test – 2° interrogazione”

Anfrage  vom  5.  Jänner  2023 der  Gemeinderätin  Paola
Zampieri (Fratelli d’Italia)  im Zusammenhang mit „Er ist vom
Fahrrad gefallen und wurde auf Alkohol getestet – 2. Anfrage”

La consigliera Zampieri é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione  del  16  gennaio  2023  dei/delle  consiglieri/e
comunali Daniela Rossi Saretto e Daniele Di Lucrezia (Partito
Democratico Merano) in merito a “I Comuni possono opporsi
allo stralcio delle cartelle”

Anfrage vom 16. Jänner 2023 der GemeinderätInnen Daniela
Rossi Saretto und Daniele Di Lucrezia (Demokratische Partei
Meran) über “Die Gemeinden können gegen die Löschung von
Steuerbescheiden vorgehen”

La consigliera Rossi D. é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rossi D. ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione  del  17  gennaio  2023  della  consigliera
comunale Daniela Rossi Saretto (Partito Democratico Merano)
in  merito  a  “Sottopasso  ferrovia  sentiero  e  ciclabile  da  via
Palade alla zona artigianale: accumulo rifiuti”

Anfrage  vom  17.  Jänner  2023 der  Gemeinderätin  Daniela
Rossi  Saretto  (Demokratische  Partei  Meran)  über
“Bahnunterführung und Radweg von der  Gampenstraße zur
Handwerkerzone: Anhäufung von Abfall"

La consigliera Rossi D. é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rossi D. ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione  del  7  febbraio  2023  dei/delle  consiglieri/e
comunali Daniela Rossi Saretto e Daniele Di Lucrezia (Partito
Democratico Merano) sulla pulizia di piazza Vittorio Veneto

Anfrage vom 7. Februar 2023 der GemeinderätInnen Daniela
Rossi Saretto und Daniele Di Lucrezia (Demokratische Partei
Meran) betreffend die Reinigung des Vittorio-Veneto-Platzes

La consigliera Rossi D. é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rossi D. ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione del 13 febbraio 2023 della lista Rösch/Verdi sul
marciapiede a Sinigo

Anfrage vom 13.  Februar 2023 der  Liste Rösch/Grüne  zum
Gehsteig in Sinich

La consigliera Rohrer non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione  del  13  febbraio  2023  dei/delle  consiglieri/e
comunali Daniela Rossi Saretto e Daniele Di Lucrezia (Partito
Democratico Merano) sulla sostituzione bandiere ex municipio
Maia Bassa

Anfrage vom 13. Februar 2023 der GemeinderätInnen Daniela
Rossi Saretto und Daniele Di Lucrezia (Demokratische Partei
Meran)  zum Ersatz  der  Flaggen  des  ehemaligen  Rathauses
von Untermais

La consigliera Rossi D. é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rossi D. ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione del 17 febbraio 2023 della lista Rösch/Verdi sul
Regolamento edilizio  e sugli  effetti  della  legge "Territorio  e
paesaggio" (9/2018) sul Comune di Merano

Anfrage  vom 17.  Februar  2023  der  Liste  Rösch/Grüne  zur
Bauordnung und den Auswirkungen des Gesetzes “Raum und
Landschaft” (9/2018) auf die Stadtgemeinde Meran

La consigliera Rohrer é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort zufrieden.

Interrogazione  del  8  marzo 2023 della  lista  Rösch/Verdi
sull’istruttoria  pubblica  secondo  l’art.  63  dello  Statuto  del
Comune di Merano

Anfrage  vom  8.  März  2023 der  Liste  Rösch/Grüne  zur
öffentlichen  Anhörung  laut  Artikel  63  der  Satzung  der
Gemeinde Meran

La consigliera Rohrer non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione del 20 marzo 2023 della consigliera comunale
Paola  Zampieri  (Fratelli  d’Italia)  relativa  alla  segnaletica
stradale rossa attraversamenti ciclabili

Anfrage vom 20. März 2023 der Gemeinderätin Paola Zampieri
(Fratelli d’Italia) bezogen auf die roten Straßenmarkierungen
Fahrradübergänge

La consigliera Zampieri non é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Zampieri ist mit der Antwort nicht zufrieden.

Interrogazione  del  21  marzo  2023 della  lista  Rösch/Verdi
sui/sulle consiglieri/e con funzioni particolari

Anfrage  vom  21.  März  2023 der  Liste  Rösch/Grüne  zu
Ratsmitgliedern mit besonderen Aufgaben

La consigliera Rohrer é soddisfatta della risposta. Gemeinderätin Rohrer ist mit der Antwort zufrieden.

Alle  ore  22:50  il  presidente  dichiara  chiusa  la Um  22:50  Uhr  beendet  der  Vorsitzende  die



seduta. Sitzung.

Fatto, letto e sottoscritto Geschrieben, gelesen und gezeichnet

IL PRESIDENTE/DER VORSITZENDE
Christoph Mitterhofer

LA VICESEGRETARIA GENERALE/DIE VIZEGENERALSEKRETÄRIN
avv. dott.ssa Daniela Cinque

(f.to digitalmente/digital unterzeichnet)


		2023-04-18T14:26:55+0000
	dcinque1
	Approvo questo documento




